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２０１６年８月 会報  厚木ワイズメンズクラブ 第１４３号 

 川口クラブ会長 楽しかったと言える１年を！ 

主  湘南・沖縄部部長 あなたが退会しない理由は？ 

 東日本区理事 明日に向かって、今日はたらこう 

題 アジア会長 ワイズ運動を尊重しよう 

 国際会長 私たちの未来は今日 

今月の聖句(強調月間 CS) 

この貧しいやもめは,賽銭箱にいれている人の中で、だれよりもたくさんいれた。この人は、乏しい中か

ら自分の持っているものをすべて、生活費を全部いれたからである。 

マルコによる福音書１２章４３節～ 

６月例会報告 

クラブ役員就任式 

堀田会長司

式のもと、次期

クラブ役員就

任式が厳粛に

行われました。 

定例総会 

出席者１２人 

委任状 ５人 

堀田会長より今年度活動報告 

１０月すぎまで

も大会の後処理に

追われましたが、

その間の９月、大

会のノウハウを伝

授頂いた江東クラ

ブから、次のホストクラブへ引き継いだノウハウをぜ

ひ伝えて欲しいとの希望に応えて、私と森田会計で長

野クラブを訪問。江東クラブの思いもしっかり伝えて 

例会データ ８ 月    在籍会員  １９人 

会  員   １４人 

ビジター    ４人 

ゲ ス ト     人 

合    計   １８人 

メイキャッツプ済み 

出席率 

    

   ７４％   

 

きました。 

例会卓話では澤内さん、小松さんと新入会の方

たちから今旬バッ地理ニュース、雀の学校など興

味深いお話をしていただきました。今年になって

は平井前厚木市教育長、山手クラブ浅羽さんのご

紹介で関口さんの小田急ロマンスカー沿線通過撮

影裏話、ACT 平野館長の韓国のお話し等すばらし

いおはなしをうかがいました。 

その間３月には睦会老人ホームを慰問し、佐藤さ

んの手の込んだ仮装ファッションショーを、施設

の皆さんに大変喜んでいただきました。 

YMCAサポートでは１０月チャリティーランの応

援、１１月厚木 YMCA 文化祭ではパンの販売をお

手伝い。３月末には区大会協力を感謝し、厚木

YMCAにエントランス用の調度品など寄贈させて

いただきました。 

思えば２年間いろいろありましたが、皆様のご

協力ありがとうございました。 

(第１８回東日本区大会を含む２年間、クラブ会長

として、素晴らしいご活躍をしていただき、特に

区大会では体調ご不良のなか、一言の呟きもなく、

粛々として任務を果たされた、物静かな熊本もっ

こすの真髄そのもののお姿は会員一同の脳裏から

一生消えることのないものと信じます。ほんとう

にありがとうございました。) 

 



川口新会長方針説明 

 こんなに会費を払っているからさぞ会計は裕福だ

ろうと思っていま

したが、森田会計

と一緒に新年度予

算を作成してみて、

こんなに窮屈なの

かとびっくりしま

した。 

 この程度の蓄えで主題の“楽しかったと言える一

年を”実現できるか少し不安になりましたが、精一

杯工夫し実現させたいと思いますので、皆様のご協

力の程切にお願い申し上げます。１５~１６年度決算

と新年度予算についても承認を頂き、ありがとうご

ざいました。 

心 に 響 く 一 言                 

田口堅吉 

第１８回東日本

区大会のエクスカ

ーションで戸隠神

社参道を高槻クラ

ブの森本さんご夫

妻と散策しました

折、森本さんからこんなお話を伺いました。 

「ワイズの関係で西日本の YMCA を歴訪してい

た時のことです。熊本 Y を訪問、山根総主事が前の

会議が延びていて、会えるのが少し遅れることにな

り、エントランスで待っていた時、通りかかるスタ

ッフ、生徒さんがみんな見ず知らずの私に『こんに

ちは』と挨拶してゆくのにびっくりしました。経験

したことのないことだったからです。そして『お待

ちいただく時間が長引いて』とお茶まで出て、これ

またはじめての経験でびっくりしました。このびっ

くりした感動を帰宅して総主事に手紙で申し上げた

ら、山根総主事の指導で行われているマナーの訓練

の結果と知りますます感動しました。」と。 

私も厚木 YMCA へ通い始めたころ、やはりエント

ランスで待ってますと、通る Y の関係者がみんな挨

拶してゆくのです。クラブ設立に協力して来ておら

れた他のクラブのワイズが、いつもここへくるとア

ットホームなものを感ずると漏らされ、私もまった

く同感でした。 

今回あの雰囲気が山根前総主事のご指導によるも

のと初めて知り、自分の不明を恥じ、こんごは見習

ってとの思いを強くしました。 

私事で恐縮ですが、それに関連してですが、家内

が脳梗塞で半身不随になり、娘夫婦のところで二人

とも世話になっています。家内は歩行のリハビリに

毎日近所を散歩するのですが、下町の雰囲気のある

ところだからでしょうか、見知らぬ行き交う人が皆、

家内に「こんにちは」とか「この前見た時より、歩

き方がしっかりしてる」とかお声を掛けてくださる。

初めのうちは、家内きょとんとしていましたが、そ

のうちに笑顔で応えるようになり、だんだん散歩が

好きになり、最近では率先して出かけるようになり

ました。そのおかげで２年間に、散歩の距離は３倍

に所要時間は前のままという素晴らしい回復をして

います。お声を掛けてくださる方々のおそらく思い

も及ばないような効果が家内にあらわれていること

で、「一言」の大切さを気づかされ、私自身も街の皆

さんを見習始めたところです。 

８月事行予定 

８月５日~７日 AIDS 文化フォ―ラム 

８月２４日 厚木クラブ例会 

卓話  小林一郎前厚木 YMCA 館長 

 熊本地震発生直後から被災地に赴き、避難所で被

災者救援に１か月余り従事された時のご経験をお話

しいただく予定です。 

８月２９日福祉の広場２０１６ 

１４~１６時 厚木市文化会館大ホール 

「１００万回生きたねこ」見るコンサート 

準備をお手伝いする関係で９時~１０時には現地に

ご参集ください 

解説：福祉の広場とは厚木市内の福祉、医療、教育

などの団体が共に手を携えて「福祉の街づくり」の

一翼を担いたいと思い 2009 年に結成されました。厚

木市内に生活する人々がいろいろな障害の垣根を越

えて集れる場所を設けて福祉を身近に触れてもらえ

るような福祉イベントを毎年開催していこうとして

発足し、今日に至っています。 

ご出席できる方はお弁当の用意などの都合があり

ますので会長までお申出ください。 


